



Zum Auftakt des Jubiläumsjahres des TV Hemsbach wird die „Pure Motion Ballet Company“ der Tanzabteilung mit der „Diamantenfee“ eine weitere Ballettshow auf die Bühne bringen.

**Turnverein:** Hemsbacher Ballettabteilung feiert am 24. Januar ihr Jubiläum in der Weinheimer Stadthalle

## Ins Reich der Juwelen entführt

**HEMSBACH/WEINHEIM.** Die Tanzsportabteilung eröffnet das 125-jährige Jubiläum des Turnvereins 1981 Hemsbach mit einer großartigen Ballettshow am Sonntag, 24. Januar, um 15 Uhr in der Weinheimer Stadthalle. Gleichzeitig kann die Ballettabteilung, die 1991 von Marianne Heinrich gegründet wurde, auf ihren 25. Geburtstag zurückblicken. Die Erfolge dieser Abteilung mit 80 aktiven Mitgliedern können sich sehen lassen. In den letzten Jahren, seit 2010 die gebürtige Engländerin Rachel Jackson-Weingärtner die Abteilung Ballett neben dem Steppentanz übernommen hatte, waren ihre beiden Ballettshows 2011 „Fantasy“ und 2013 „Puppenfee“ schon eine Augenweide. Rachel Jackson wurde als Tänzerin und Pädagogin an der „Dorothy Stevens School of Ballet

and Performing Arts“ in England als Pädagogin für Ballett (Royal Academy of Dance), ausgebildet. Dort unterrichtete sie ein Jahr. 1999 gründete sie die „School of Theatre Arts“-eine Ausbildungsschule für Bühnentanz und Tanzpädagogik mit Schwerpunkt klassisches Ballett und Steppentanz.

Zum Auftakt des Jubiläumsjahres des TV Hemsbach wird die „Pure Motion Ballet Company“ der Tanzabteilung mit der „Diamantenfee“ eine weitere Ballettshow auf die Bühne bringen. Unter der Regie von Rachel Jackson-Weingärtner werden die Zuschauer in das zauberhafte Reich der Juwelen entführt werden, das in all seiner Pracht tänzerisch und in farbenfrohen, fantasievollen Kostümen von den vielen jungen Tänzerinnen und Tänzern

mit viel Enthusiasmus dargeboten werden wird.

Die Geschichte der Diamantenfee wurde von Rachel Jackson-Weingärtner erdacht und in monatelangem Training während des Ballettunterrichts einstudiert. Zum Inhalt: Die alte Regentin des Juwelenreichs Gemonia ist gestorben und für ihre Tochter, die Prinzessin Diaminia, ist es nun an der Zeit, sich darauf vorzubereiten, das Amt ihrer Mutter zu übernehmen.

Doch bevor sie dazu bereit sein wird, muss sie sich zu einer abenteuerlichen Reise durch die Reiche von Erde, Luft, Wasser und Feuer aufmachen, um die Bedeutung der Juwelen zu verstehen, die sie sich im Laufe der Reise verdienen muss. Unterstützt von treuen Weggefährten gerät sie von einem Abenteuer in

das nächste und macht die wertvollen Erfahrungen, die sie in ihrem zukünftigen Leben zu einer fähigen und gerechten Regentin machen werden. Zum ersten Mal wird die Aufführung der Hemsbacher Ballettabteilung in der Stadthalle in Weinheim stattfinden, da dort die Bühnengröße und auch die technischen Möglichkeiten die der in die Jahre gekommenen TV Halle in Hemsbach um ein Vielfaches überschreiten. Die Zuschauer dürfen sich also auf einen wundervollen Ballettnachmittag für die ganze Familie freuen, der sicherlich lange im Gedächtnis bleiben wird. **pfr.**

Der Vorverkauf zu dieser Ballettshow hat im Kartenshop bei den DiesbachMedien, Weinheim, Friedrichstraße 24 bereits begonnen.